

【スローガン】笑顔あふれるくず西キッズ



学校だより No.4

枚方市楠葉並木1丁目11番1号
TEL050-7102-9108

枚方市立樟葉西小学校 校長 山中 昌生
令和5年度 5月号-2

ゴールデン・ウィークはいかがお過ごしでしたか。日常とは違った経験ができた人や、4月からの忙しさにちょっとのんびりした人もいたのではないのでしょうか。



これからが過ごしやすい、学習しやすい季節になってきます。その反面、気温が上昇していきますので、熱中症に注意が必要な時期になります。登校の際には、お茶、汗拭き、帽子を用意しましょう。

校外学習

5月30日(火)から順次、校外学習があります。

春の校外学習

1年生	5月30日(火)	京都鉄道博物館
2年生	6月23日(金)	京都水族館
3年生	6月13日(火)	ビッグバン
4年生	6月22日(木)	東部清掃工場
5年生	6月8・9日	マキノ高原
6年生	6月2日(金)	奈良公園

春の校外学習の目的は、

- ①集団行動がとれるようになること
- ②実際のものに触れ、学習すること
- ③クラスのきずなを深めることです。



それぞれの学年に応じた目標を立て、楽しんでいきます。お弁当をよろしくお願いいたします。下校時刻についてはしおり等で確認ください。通常授業の日と異なる場合があります。

祝 50周年記念写真

5月23日(火)に創立50周年記念写真を撮影しました。撮影した写真は次の通りです。

- ①樟葉西小学校区の航空写真
- ②運動場で児童が作る人文字
- ③学校全員での集合写真
- ④学年毎の集合写真



撮影終わりの飛行機に、
バイバ〜イ!!

児童には、記念品として②の写真を使用したクリアホルダーを配布予定です。
また、各写真は希望される方に販売します。申し込みについては、後日連絡します。

シームレスな学び

教育現場では、近年、「シームレスな学び」という言葉を使うことが増えてきました。「シームレス」という言葉の意味は「縫い目のない」ということです。

学校での学びと家庭での学びを縫い目のないようにつなぎ合わせることで、それが「シームレスな学び」であるといえます。例えば、

- ①その日に学習した教科でわかりにくかったことを復習する。
- ②振り返りをしたときに疑問に思ったことを調べる。
- ③テストを見直して、大切な点をまとめる。
- ④今日習った漢字の言葉調べ。
- ⑤次の学習の下調べ。
- ⑥国語や社会で、わからない言葉の意味調べ。
- ⑦次習うことの予習(教科書を見る)。

各教科の「振り返り」は、家庭に帰って何を学習したらよいのかを考える材料になります。学習内容を自分で選択するのは、将来を考えると大切なことです。お家での計画的な学習に取り組みましょう。

登下校に気を付けましょう

最近の報道でも話題になっていましたが、小学生1年生の交通事故数が5月になると跳ね上がるそうです。その原因は、5月になると学校の登下校で子ども同士や一人で帰ることになることがその一つであろうと言っていました。子どもの視線は、大人よりも低いところにあります。大人では見えている風景でも、子どもには見えないこともあります。

できるだけ、近くの家の人と帰ること、道路を渡る時には、必ず一旦停止をすること等、安全を守る方法はいろいろあると思います。

登下校に装着している「防犯ブザー」。電池は切れていませんか。点検しておきましょう。

熱中症に注意が必要

5月も中旬になり、気温も例年以上に上昇しています。この時期、真夏よりも高くない気温なのに、熱中症が多く発生します。原因の一つは、体が暑さに慣れていないので、ダメージが大きいということらしいです。

学校では、体育など外での活動時には水分の補給を行います。また、測定器を活用してWBGT(暑さ指数)を測定し、熱中症の危険性を判断しています。保健室の前には、熱中症の危険性を掲示しています。



- 家庭では、①暑い日の帽子の着用
- ②水筒や濡れタオルの持参、
- ③しっかり寝る、しっかり食べるなどの体調管理をお願いします。

5月27日(土)は、土曜授業です。3時間目に引き渡し訓練を実施しますので、よろしくお願いいたします。

今回の訓練では、10時35分頃に地震発生・引き渡しのメールを配信します。11:00頃より引き渡しを開始します。参加できない場合は、必ず児童にお話し、または連絡帳にて連絡をしてください。11時30分に一斉下校します。なお、実際の地震があった場合は、メール配信ができないことも考えられます。震度5弱の地震が発生した時は、メールがなくても引き取りが必要となります。